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Résumé :

Les sciences de gestion prennent un grand essor dala résolution de beaucoup de
probléemes en ce qui concerne d'atteindre des objéist par des codts minimes .Ne an
moins, les entreprises algériennes restent a laaine, du leur incapacité de se dote des
nouvelles techniques de gestion ou plutét, il ya uwide terrible a combler ou niveau du
personnelle qualifie qui peut donner a cette dergre un qualitatif et quantitatif.

Notre travail , s’inscrit dans cette perspective comment rendre la gestion des stocks
optimale dans ce sens , Nous avons entrepris un W&l pratique au sein de entreprise

SERAMIR , pour mieux cerner I'idée de gestion de sick et appligue des méthodes
adéquats pour la gestion matieres premiéres et audss produits finis.

Mots clés: Stock, Optimalité, Modéles de gestion de stock.
Abstract

Management sciences have made a greet step irder to find solutions to many
Problems aiming at reducing costs and this as far as the objectives to be reash
However the Algerian enterprises are still laggingoehind due to their inability to keep
pace with new management techniques, and there isvaid to fill at the level of skilled
staff which can give to the Algerian enterprises gualitative and quantitative.

The work in hand fall within this perspective , i.e , how to make stock management
more optimal , we have under taken an empirical ingstigation in the enterprise
(SERAMIR ) in order to better understand stock management and to apply move
appropriate methods for raw materials and finishedgoods .

Key words: stock, optimality, models of stock management.



